

## **Bihr übernimmt exklusiven Arai-Vertrieb**

Der europäische Ersatzteilvertrieb Bihr hat mit Arai eine Vertriebsvereinbarung getroffen. Bihr übernimmt damit ab dem 1. September den exklusiven Vertrieb von Arai-Motorradhelmen in Deutschland. Der Vertrieb der Arai-Produkte wird von einer neu gegründeten Bihr-Niederlassung gesteuert, die den deutschen Einzelhandel mit branchenführenden Bekleidungsmarken beliefern wird. Deutschland ist nach Frankreich und Belgien das dritte europäische Land, in dem Bihr den Vertrieb von Arai exklusiv übernimmt. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Arai-Motorradhelme.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Arai